

Tráfico Fallece al salirse de la vía el vehículo en el que viajaba
Una hombre falleció en la madrugada de ayer en la CM-3109, en el término municipal de Valdepeñas (Ciudad Real). El siniestro motivó la muerte de A.M.P., de 30 años, ocupante del vehículo, que iba conducido por J.M.F.M.A., de 21 años, que resultó herido

Juicio por abusos

Conseguía desnudarla jugando al escondite

JUSTICIA. Justo L.A., el hombre de Socuéllamos acusado de abusar sexualmente durante varios años de una amiga de su hija, de cuatro años, se declaró ayer inocente y ajeno a los hechos que se le imputan, mientras que la menor, actualmente de 15 años, reiteró que le realizaba tocamientos mientras jugaban.

Durante la primera sesión del juicio que se celebra en la Audiencia de Ciudad Real, el acusado afirmó que jugaba con su hija y la amiga de ésta, pero siempre a petición de las niñas, de modo que nunca era él quien organizaba las diversiones, en contra de lo que sostiene el fiscal y la acusación particular.

La víctima, sin embargo, que declaró tras un bombo, relató que los tocamientos se produjeron desde los cuatro hasta los nueve años, hasta que decidió contárselo a sus padres, que interpusieron una denuncia.

También afirmó que mientras los tres jugaban al escondite y la hija del acusado se había ocultado en algún lugar de la casa, él aprovechaba para desnudarla de cintura para abajo y tocarle la vagina con las manos. EFE

En un paso a nivel

Fallece al ser arrollado por un tren

SUCESOS. El conductor de una pala excavadora falleció ayer al ser arrollado por un tren de pasajeros que se desplazaba desde Cuenca a Madrid. El vehículo se encontraba en un paso a nivel sin barreras a la altura de la localidad toledana de Santa Cruz de la Zarza.

Fuentes de Adif, de la Consejería de Justicia y Protección Ciudadana y de la Delegación del Gobierno en Castilla-La Mancha informaron del suceso, ocurrido poco antes de las 18.00 horas y que le costó la vida a J.B.B.E., de 44 años de edad.

Dos de los 25 pasajeros que viajaban en el tren sufrieron heridas de carácter leve y fueron trasladadas al Hospital de Tarancón (Cuenca) mientras que varios pasajeros tuvieron que ser atendidos por crisis de ansiedad antes de continuar su viaje a Madrid en autobuses habilitados por Renfe. EFE

La polémica de EpC, un "asunto político"

El Consejo Escolar de la región debate sobre la gran cantidad de objeciones presentadas a Educación para la Ciudadanía.

El presidente del Consejo Escolar de Castilla-La Mancha, Pedro José Pérez-Valiente, considera que las críticas vertidas por algunos sectores de la sociedad en torno a la asignatura Educación para la Ciudadanía se deben a intereses de tipo "político y extra educativos", puesto que, según dijo, "no nos chupamos el dedo".

El Consejo Escolar de Castilla-La Mancha organizó una jornada de reflexión y debate sobre Educación para la Ciudadanía en

"La polémica no está en la propia materia, se sitúa en otro ámbito"

María Cruz del Amo, consejera técnica del Consejo Escolar del Estado.

el Campus Tecnológico de la Fábrica de Armas de Toledo, que contó con la participación de María Cruz del Amo, consejera técnica del Consejo Escolar del Estado.

Pérez-Valiente explicó que llama la atención cómo en Castilla-La Mancha se han presentado muchas más objeciones de conciencia que en otras comunidades autónomas y, a su juicio, esto se debe a que "algo pasa, y tiene que ser algo diferente a la propia

materia".

No obstante, Pérez-Valiente dejó claro que el Consejo Escolar de Castilla-La Mancha no se va a mover en el ámbito político y aseguró que el Consejo es una institución que habla de educación.

"TODO EL MUNDO tiene que ejercer sus derechos, pero también debe asumir sus responsabilidades. En un estado de derecho si alguien judicializa un proceso tiene que esperar a que

la Justicia se pronuncie, pero mientras tanto no puede hacer lo que quiera. En el momento que los tribunales se pronuncien, habrá que acatar la sentencia", argumentó.

En este sentido, añadió que "el Consejo Escolar no puede aceptar un debate fuera del ámbito del cumplimiento de la norma".

Del Amo, por su parte, apuntó que en ningún país de Europa se ha dado una polémica como la surgida en España y explicó que los contenidos de Educación para la Ciudadanía, en buena medida, ya aparecían en el sistema educativo como temas transversales en las diferentes asignaturas. EP

Educación ¿Quién dijo que escribir es aburrido?



Más de 15.000 alumnos y alumnas de más de 300 centros de Educación Primaria y Secundaria de la región han participado en la II edición de los Premios para estimular la práctica de la escritura correspondiente al curso 2007-2008, triplicando así la participación de la edición anterior. Se trata de una iniciativa de la Consejería de Educación y Ciencia que tiene por objeto que los estudiantes desarrollen la escritura como herramienta de autor y como un elemento favorecedor de la creatividad. METRO

Millones para no quedar descolgados

OBRAS. La Diputación de Toledo destinará este año dos millones de euros a las obras que decidan ejecutar los 68 municipios de las comarcas desfavorecidas de La Jara, la Sierra de San Vicente y la Campana de Oropesa, que congregan a 60.000 habitantes en el entorno de Talavera de la Reina.

El presidente de la Diputación de Toledo, José Manuel Tofiño, y varios diputados provinciales presen-

taron ayer a los periodistas en Hinojosa de San Vicente los planes especiales para zonas desfavorecidas de la provincia, un compromiso que asumió Tofiño hace cinco años cuando comenzó su primera legislatura.

ESTOS PLANES especiales buscan alcanzar un equilibrio territorial entre las distintas comarcas de la provincia de Toledo, que es "muy heterogénea" en cuanto a su crecimiento y

desarrollo, según Tofiño, y también pretenden crear recursos que impidan el despoblamiento de los municipios y lograr que las políticas sociales y económicas lleguen a todos los ciudadanos.

"Es un compromiso que adquirimos hace cinco años, que demostramos de nuevo ahora y con el que seguiremos los tres años que restan de legislatura", dijo el presidente de la Diputación. EFE



Tofiño, junto a varios alcaldes de la comarca. EFE



Los taxis no quieren más competencia.

Ciudad Real se queda sin taxis de 8.00 a 11.00 horas

TRABAJO. El 99% de los taxis de Ciudad Real secundó ayer el paro convocado por la Asociación Provincial de Taxistas para manifestar su oposición a la concesión de nueve nuevas licencias en la capital, que se sumarían a las 38 ya existentes.

En opinión de los taxistas, estas licencias no son necesarias en la actualidad y agravarían aún más la crisis que está afectando al sector.

Según el presidente de la asociación, Javier del Pozo, actualmente disponen de un volumen de trabajo inferior al de hace tres años, por lo que piden a la concejala responsable del Área de Movilidad, Teresa Aguirre, que se sienta a negociar.

El sindicato CC OO, sin embargo, anunció que apoya la decisión del Ayuntamiento de Ciudad Real porque considera que existen motivos suficientes para establecer esas nueve licencias de taxis en Ciudad Real.

Los paros se repetirán todos los miércoles y viernes, de forma indefinida, entre las 8.00 y las 11.00 horas. EP

Se entrega a la policía local

SUCESOS. Un joven, vecino de Puertollano, se encuentra detenido tras entregarse a la Policía de esta localidad como presunto autor de los disparos efectuados el pasado día 22 a otro joven conocido suyo y que resultó herido de gravedad. Según afirmó ayer el delegado del Gobierno, tanto el detenido como el herido, que fue ingresado en el hospital Santa Bárbara de Puertollano en estado muy grave, "tienen antecedentes" policiales. El detenido, cuya identidad no ha sido facilitada, permanece en las dependencias de la comisaría de Policía de Puertollano para prestar declaración y previsiblemente hoy pasará a disposición judicial. EFE